

OBI Christian Hübl - erfolgreich beim Feuerwehrleistungsabzeichen in Gold!

Göpfritz/Wild-Tulln – Seit Mitte Februar hat sich OBI Christian Hübl mit 6 weiteren Feuerwehrmitglieder aus dem Bezirk Zwettl intensiv für die Teilnahme am Bewerb um das höchste Feuerwehrleistungsabzeichen vorbereitet. ABI Franz Raab von der FF Zwettl-Stadt sowie die Kameraden HBI Johannes Hofbauer und HV Franz Bretterbauer von der FF Stift Zwettl und HBI Franz Rabl, FF Scheideldorf führten die Ausbildung in 11 Schulungsabenden und einem Nachmittag in der Landesfeuerwehrschule durch.

Folgende Disziplinen waren zu absolvieren:

- Ausbildung in der Feuerwehr
- Berechnen - Ermitteln - Löschen (Löschmittelberechnungen/Löschwasserförderung über längere Strecken/Treffen von Entscheidungen aus Lagevorgaben)
- Brandschutzplan
- Formulieren und Geben von Befehlen
- Fragen aus dem Feuerwehrwesen (ca. 300 Fragen)
- Führungsverfahren
- Praktische Einsatztätigkeiten
- Verhalten vor einer Gruppe



LBD KommR Josef Buchta bei der Überreichung des Feuerwehrleistungsabzeichens in Gold an OBI Christian Hübl



Die Teilnehmer aus dem Bezirk Zwettl präsentieren stolz ihre Urkunde:
vorne: Wolfgang Maurer, Christian Hübl, Josef Rametsteiner, Martin Huber
hinten: Helmut Wagner, Thomas Röhrenbacher, Peter Rosenmaier,
sowie die Ausbilder Franz Bretterbauer (hi. l.), Franz Raab (hi. r.)

OBI Christian Hübl erreichte mit 197 Punkten und 46 Zeitgutpunkten den 18. Platz in der Gesamtwertung.

Insgesamt traten 161 Feuerwehrmitglieder zum Bewerb an, 22 konnten das Ziel leider nicht in allen Disziplinen erreichen, 139 dürfen sich über das Abzeichen freuen.

Ausführlicher Bericht auf der [Homepages des BFKDO Zwettl](#).

Foto: HV Franz Bretterbauer, FF Stift-Zwettl und OBR Ing. Albert Brix, LFKDO NÖ